



## 塾通信 ひまわり 13号 2023 8月



いつも塾通信をお読みいただきありがとうございます。

いよいよ夏休みも、もうすぐ終わりです。どのような夏休みを過ごしましたか。受験生は、受験校の過去問や学校調べなどで毎日忙しかと思います。また銀行見学、国立科学博物館に行った人、田舎省した人など、夏休みにたくさんのいい経験をしたと思います。ぜひ、その経験を2学期の学習に生かしてくれたりいいなと思っています。特に受験生は、これからが本番です。気合を入れていきましょう！！



### 1) 8月の活動報告

#### (1) 8月3日(木)銀行見学

今年も東京東信用金庫鎌田支店に職場体験にきました。8時30分に銀行に到着し、開店前の準備を見学(写真①)

8時40分に朝礼に参加しました。支店長から、今日の業務内容の説明と小学生・中学生が職場体験に来た事の説明がありました。

そして、発声練習「いらしゃいませ」「ありがとうございました。」「お待たせ致しました」「申し訳ございません。」など……

小学生・中学生も元気よく声を出していました。

9時開店：シャッターが開くと同時にお客さんが来店、職員さんは大きな声であいさつしていました。しかし、児童・生徒の声が出ていないので私はあせりました(泣く)私が、大きな声で「いらしゃいませ」と言い、児童・生徒も真似て「いらしゃいませ」と言ってくれたので、ひと安心しました。後で、支店長に確認したら特にお客さんからはクレームはなかったそうです。

その後、2つの班に分かれ窓口業務のお姉さんから、送金方法や計算ミスをしないための確認方法の説明がありました。ミスをしないために真剣で集中して取り組む姿勢には頭が下がりました。金額で0が一つ違うと5万円が50万円になってしまいますね。間違えたら大変です。

次に、融資業務のお姉さんからお金の貸し借り

について説明がありました。どんな人にお金を貸すのか。お金を貸して返してもらえなかったら、大変です。そこで、信用のおける人にお金を貸しますと言っていました。どんな人が信用がある人なのか。そのお姉さんは、すごくわかりやすく説明してくれました。それは、児童・生徒に置き換えると成績の良い人・人柄(あいさつができる・時間を守るなど)で判断すると言っていました。

学校の成績が悪い人やあいさつが出来ない、時間を守らない人にはお金を貸しても返してもらえないと思いますよね。

仕事の説明が終わった後、銀行の金庫に入れてもらいました。そこには、硬貨が入った袋があり持ってみたらすごく重かったです。

そして、3階の会議室に行き支店長・窓口業務のお姉さんのお金の数え方の実演がありました。(写真②)

最後に支店長・副支店長から「仕事と学校の勉強について」のお話がありました。「今学んでいることは、すべて将来役に立つので全力で取り組んでもらいたい」と最後に支店長がみんなに激励のお言葉をかけてくれました。(写真③)

とても有意義な職場体験でした。翌日、お礼に銀行に行きました。副支店長から、「生徒のみんなは勉強のやる気が出たかな?」と聞かれ、私は「はい」と答えました。支店長から、「2学期の成績を期待しているよ。」と言われてしまいました。

みんな、頑張ってください！！

## (2) 8月9日(水)国立科学博物館

8月9日(水)上野にある国立科学博物館に見学に行きました。当日の天気は、時々雨が降ったりしてました。

中学生のグループと小学生のグループに分かれて行動しました。

小学生グループは、日本館からスタートです。日本の成り立ちのようす、日本に住む動植物の種類の多さにびっくりです。じっくり見学したら、あっという間に2時間が立ち、ランチの時間になってしまいました。

ランチ・ルームはたいへん混んでいましたが、見学者の方々はたいへん親切な人たちでした。すぐに私たちに席を譲ってくれて、みんなでお弁当を食べることができました。

午後は、地球館の見学です。地球館では、科学技術の最先端が紹介されています。人口衛星の「はやぶさ」が展示されていて、こんなに重たいものが飛んでいるなんてびっくりです。

春休みに科学未来館に見学に行ったときのことを思い出しました。科学未来館では、「はやぶさ」の映画を上映していました。「はやぶさ」を地上から無線でコントロールする技術は考えただけでもすごいですね。

そのメカニズムを知りたくありませんか？

## (3) 裁判所傍聴見学は8月30日(水)

この見学の報告は、次回9月号でします。



裁判所



証言

## 2) 9月の予定

### (1) 島根県立高校視察

9月1日(金)～3日(土) 2泊3日

1日(金) 県立浜田水産高校・県立江津工業高校  
私立キリスト教愛真高校

2日(土) 県立大田高校 島根教育委員会

その他学校関係者と懇親会・意見交換会

3日(日) 県立横田高校・

私立島根リハビリテーション学院

できるだけたくさんの学校関係者と意見交換をしてきます。

9月号で、ご報告させていただきます。

(2) 6日(水) 私立二松学舎大学附属高校

7日(木) 北豊島中学・高等学校

学校訪問します。

(3) 16日(土) 私立高校の先生方と懇親会  
情報交換会

9月・10月は高校の先生方と意見交換会・懇親会などに参加して新学習指導要領の「探求型」の授業について情報収集してきます。

今後の体験授業に活かしていきたいと考えていきます。

(4) 漢検締切日 9月21日(木)

実施日 10月28日(土)

塾通信12号7月の問題：斉藤区長がアロハを着ています。なぜでしょうか？

答えは、水曜日はアロハデー

斉藤区長に訪問した日が水曜日だったためアロハを着ていました。参考：別紙

KATOH塾から、高校2年生の生徒が年江戸川区の青少年の翼として(海外短期留学2週間)選ばれ、アメリカハワイ州ホノルルに行きました。(8月14日～25日)

帰国したら、現地のようなすや体験などを聞くのが楽しみです。